Hommage à Paul Pirlot

L'APRUM est de nouveau en deuil. Elle vient de perdre un collègue très cher, le professeur Paul Pirlot du département de sciences biologiques. Mammalogiste de réputation internationale, Paul Pirlot nous a quittés le 30 septembre dernier alors qu'il était à préparer une demande de subventions pour les travaux d'envergure qu'il poursuivait dans le domaine de l'évolution du cerveau des oiseaux et de certains mammifères. Sa disparition crée un grand vide dans la société scientifique internationale.